

undefined - vendredi 1 juillet 2022

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

Conclusion joyeuse de la démarche musique à l'école



Rozenn Urbain a conduit le chœur formé par les élèves de l'école primaire.

Depuis mars de cette année, la communauté de communes des Balcons du Dauphiné finance des intervenants pour apprendre à chanter aux élèves des écoles primaires.

Les cours durent trois quarts d'heure, à raison d'un cours par semaine. Comme thèmes, les enseignants avaient choisi des comédies musicales, comme *Émilie Jolie*, *Mary Poppins* et *Le Roi Lion*.

De l'avis de Rozenn Urbain, l'intervenante pour l'école de Creys-Mépieu, cet apprentissage, réalisé en étroite collaboration avec l'Éducation nationale, est finalement une tâche assez difficile. Il faut amener les élèves à un minimum de perfection pour chanter en groupe, et le temps alloué n'est pas de trop. Mardi soir, à la salle des Écoux, les élèves de Creys-Mépieu présentaient leur savoir-faire devant leurs parents, et de l'avis de tous, ils ont été très bons. Leur chœur monophonique a réellement enchanté un public de plus de cent personnes.